

Fecha 04.07.2023	Sección Nacional	Página 18
----------------------------	----------------------------	---------------------

PRODUCTORES DE SINALOA

Arranca nuevo esquema de ventas directas de maíz

Para encontrar soluciones al problema de la cadena productiva del maíz y la tortilla, ante el decreto presidencial del 13 de febrero de 2023, que prohíbe el uso de maíz transgénico en las tortillas, los productores de maíz de Sinaloa y el gobierno federal presentaron a molinos de nixtamal de la Red de Maíz el nuevo esquema de ventas directas.

Con ello se colocó un primer ensayo de dos mil toneladas de maíz que serán distribuidas en la Ciudad de México y Puebla.

Con los esquemas de venta directa de productores de maíz de Sinaloa, se pretende contrarrestar los desequilibrios que generan los precios internacionales en el mercado nacional y la posible distribución clandestina del maíz transgénico, especialmente en la cadena maíz-tortilla.

Así lo informó Blanca Estela Mejía Castillo, presidenta de la Red de Maíz, al exponer que los productores y funcionarios de la entidad tuvieron acercamientos con industriales de la masa y la tortilla de todo el país. **Patricia Carrasco**

